
Büro des Regierungschefs
Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 30. Juni 2019, 18:21

Ich bin nicht so sehr im Thema wie Sie, aber ehrlich gesagt sehe ich das nicht so kritisch. Bei
der Geberkonferenz geht es doch um die finanzielle oder materielle Unterstützung für ganz al-
Bathía, insbesondere für jene Gebiete, die am meisten vom Krieg in Mitleidenschaft gezogen
wurden. Es geht nicht um die Unterstützung irgendwelcher Bürgerkriegsparteien. Oder etwa
doch?
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